

DIMANCHE 29 OCTOBRE 2023
30^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 28
16h

30^e dimanche du temps ordinaire
Harry et Mildred Hudson — Carolyn et Pierre Racicot
Marc-André Imbeault — Michelle et André Lanouette
Défunts familles Bourdeau-Imbeault — Paulette Bourdeau
Raymond Bouffard — Pierrette Bélanger
Ellen Brennan — ses amies Tilly et Pierrette

Dimanche 29
9h
10h30

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
Antoinette et Henri LaRose — leurs enfants
Parents et amis défunts — Marguerite Tremblay
Guy Carrier — Chevaliers de Colomb Assemblée Louis St-Laurent
Action de grâce — Jeannine Brixhe
Jo-Anne Bélanger — famille et amis

Lundi 30
9h

Temps ordinaire
Jeannette Duguais — Annette et Royal Besner

Mardi 31
9h

Temps ordinaire
Solange Shank — la succession

Mercredi 1^{er} nov.
9h

Tous les saints
Madeleine Ndegeya — famille et amis

Jeudi 2
9h

Commémoration de tous les fidèles défunts
Marc Schnupp — son épouse Lucette et la famille

Vendredi 3
9h

Temps ordinaire
Fernand Piché — famille et amis

Samedi 4
16h

31^e dimanche du temps ordinaire
Guy Racine — sa fille Francine Carrière
Rhéal Lamarche — Aline, Claire et famille
Défunts familles Bélanger et Bouffard — Pierrette Bélanger
Intention spéciale — Wadih et sa famille
Guy Carrier — Aline, Claude Groulx et famille



Dimanche 5
9h
10h30

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
Défunts famille Labonté et LeVasseur — la famille
Parents défunts Charron et Faucher — Julie et Roland
Parents défunts Brixhe et Forget — Jeannine et famille
Pierrette Boileau — Paul Boileau
Lucette Tassie — famille et amis

Lampes du sanctuaire : Lody Hobeika — Julie et Roland Faucher

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Aimer son prochain, c'est comprendre que nous sommes les mains de Dieu... Chacun d'entre nous ne pourra être le sauveur du monde. Mais ensemble... si nous croyons que ce sont les gouttes d'eau qui comptent et toutes ensemble font les océans; si nous croyons, lorsque nous avons envie de baisser les bras et de nous refermer sur nous-mêmes, que le Seigneur nous encourage et souffle de sa force sur nous, alors, nous aurons compris qu'on ne peut aimer Dieu sans aimer son prochain; et qu'on ne peut durablement aimer son prochain sans aimer Dieu.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 22 OCTOBRE 2023

Part de Dieu :	1 671,15 \$	Missions :	416,15 \$
Dîmes :	20,00 \$	Lampions :	174,25 \$
Saint-Vincent-de-Paul :	655,00 \$	Prions en Église :	42,45 \$
Lampe du sanctuaire :	40,00 \$		

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

« Il ne faut pas s'attrister de la mort, puisqu'elle produit le salut de tous, il ne faut pas fuir la mort que le Christ n'a pas dédaignée et n'a pas voulu fuir. » **St Ambroise**

Premier vendredi du mois

De l'adoration eucharistique, Mère Teresa disait, « plus nous recevons dans notre prière silencieuse, plus nous pouvons donner dans notre vie active. L'heure sainte devant l'eucharistie doit nous conduire à l'heure sainte avec les pauvres. » Mais comment passer une heure devant l'eucharistie alors qu'on a l'impression qu'il ne se passe rien ? Eh bien, pensons à nos expériences d'été. On aime se faire bronzer par le soleil. Pourtant, on peut avoir l'impression que l'on perd son temps, qu'il ne se passe rien. Mais tiens ! le lendemain, on s'aperçoit que la peau a bruni, il s'est donc passé quelque chose. Jésus lui aussi est un Soleil. Il faut accepter de se laisser bronzer devant lui. Et Jésus, dans son Eucharistie, a une puissance incroyable, un amour tellement débordant qu'il ressuscite en moi tout ce qui est sans vie. Alors, arrêtes-toi, puisqu'il est là, sois là. Il ne peut être indifférent à ta présence devant Lui. Venez, adorons-Le. Ce vendredi, le premier du mois, le Saint-Sacrement sera exposé à compter de 8h15 pour la prière et l'adoration et ce jusqu'à la messe de 9h.

Fête de la Toussaint

« Ce qu'il nous faut souhaiter, ce n'est pas seulement la compagnie des saints, mais leur bonheur, si bien qu'en désirant leur présence, nous ayons l'ambition de partager aussi leur gloire, avec toute l'ardeur et les efforts que cela suppose. » **St Bernard**
Ce mercredi 1^{er} novembre, dans la joie d'une fête unique, la sainte Église vénère tous les saints qui, à la suite du Christ, nous invitent à suivre leur exemple. " L'Église célèbre aujourd'hui la foule innombrable des saints et des saintes de tous les siècles qui n'ont pas de fête au calendrier officiel de l'Église. Comme un diamant aux mille facettes, la fête de tous les saints présente le Seigneur sous de multiples visages : des hommes et des femmes, jeunes et vieux, sont des saints parce qu'ils ont reflété dans leur vie le visage de Jésus Christ ressuscité. " Soyons nombreux à venir honorer cette multitude qui veille sur nous.

Commémoration de tous les fidèles défunts

Le mois de novembre est consacré à la prière pour les défunts, venez faire mémoire de vos parents et amis décédés, nous avons un devoir de garder leur souvenir vivant. Ce jeudi 2 novembre, c'est la journée de commémoration de tous les fidèles défunts. Nous avons la messe quotidienne à 9h. " La célébration d'aujourd'hui nous invite à raviver notre espérance face à la réalité mystérieuse de la mort, tout en priant pour nos frères et sœurs défunts. Elle rappelle la résurrection de Jésus et la certitude de notre propre triomphe sur le péché et la mort, dès maintenant et pour l'éternité."

Messes du souvenir

C'est une tradition en notre église, la fin de semaine prochaine, nous honorerons la mémoire des personnes décédées depuis novembre dernier dont les funérailles furent célébrées ici ou ailleurs. Les familles ont été invitées à l'une des messes, nous voulons les accompagner dans leur deuil, rappeler que nous ne les oublions pas, prier avec et pour eux.

Ils sont nombreux les bienheureux : À la mémoire de nos fidèles défunts

1-Ils sont nombreux les bienheureux, Qui n'ont jamais fait parler d'eux
Et qui n'ont pas laissé d'image... Tous ceux qui ont, depuis des âges,
Aimé sans cesse et de leur mieux, Autant leurs frères que leur Dieu !
Éternellement heureux! Éternellement heureux! Dans son royaume!

2-Ceux dont on ne dit pas un mot; Ces bienheureux de l'humble classe
Ceux qui n'ont pas fait de miracle... Ceux qui n'ont jamais eu d'extase
Et qui n'ont laissé d'autre trace; Qu'un coin de terre ou un berceau...

3-Ils sont nombreux, ces gens de rien, Ces bienheureux du quotidien,
Qui n'entreront pas dans l'histoire... Ceux qui ont travaillé sans gloire
Et qui se sont usé les mains; À pétrir, à gagner le pain...

4-Ils ont leurs noms sur tant de pierres, Et quelquefois dans nos prières...
Mais ils sont dans le cœur de Dieu !... Et quand l'un d'eux quitte la terre
Pour gagner la maison du Père, Une étoile naît dans les cieux... **Robert Lebel**

On nous demande d'annoncer...

Fonds de réconciliation avec les Autochtones

Collecte spéciale de la semaine prochaine

La semaine prochaine, nous aurons notre deuxième collecte spéciale pour la campagne de financement de l'archidiocèse en appui au Fonds de réconciliation avec les Autochtones. Situés en face de Cornwall, les Mohawks d'Akwesasne forment une communauté de plus de 12 000 fiers Autochtones. Le Cercle de prière Kateri a reçu une subvention pour un projet qui comprend l'enseignement de la langue kaniienkeha (mohawk) à travers des hymnes et des chansons, menant à une chorale de jeunes Akwesasronon. Il travaillera également en collaboration avec le Native North American Travelling College pour créer un programme de guérison et de réconciliation pour les jeunes. C'est grâce à votre générosité que nous pouvons rendre ces initiatives possibles. En savoir plus à www.parcoursdeguerison.ca

Spectacle

"**Si on chantait ensemble! ...**" Spectacle interactif sous la direction de Brian St-Pierre avec la participation de nombreux artistes francophones de la région. Jeudi le 2 novembre, 19h30, à l'église du Sacré-Cœur (591 Cumberland, Ottawa). Des dons volontaires seront recueillis à la porte au profit de Solidarité Jeunesse et du « 460 ». Pour info : 613-241-7515 / accueil@le460.org. Du stationnement payant est disponible à l'église St. Joes, coin Cumberland et Laurier.

Bazar

Les Filles d'Isabelle du cercle Marie-Reine-des-Cœurs #1406 organisent un bazar et une journée de recrutement samedi, le 4 novembre entre 8h30 et 14h00 au sous-sol de l'église Montfort au 749 rue Trojan. Régente Gisèle Macéus 613-695-7960.

Filles d'Isabelle du cercle Marie-Reine-des-Cœurs #1406

Elles tiendront leur réunion mensuelle le mardi 7 novembre 2023, à 19h00, au sous-sol de l'église Montfort au 749 rue Trojan. Régente Gisèle Macéus 613-695-7960.

Osons nous présenter devant Dieu tels que nous sommes : avec nos enthousiasmes et nos incertitudes, avec notre cœur qui implore parfois, avec notre cœur fermé à d'autres moments. Que sa Parole et son Pain renforcent en nous l'ouverture aux autres et le désir de Dieu.